

## RMS 2015 in Stammheim –

### Bericht Frauenriege Gruppe 6

Am Sonntag, den 07. Juni 2015 fuhren wir mit den Privatautos Richtung Stammheim. Ziel: RMS mit einem dreiteiligen Wettkampf. Bereits um 10 Uhr starteten wir mit unserer Teamaerobic Übung. Die übliche Nervosität beflügelte uns zu einer sehr gelungenen Übung – wir steigerten uns gegenüber den Trainings enorm und wir wurden mit der tollen Note 8.71 belohnt! Gross war die Freude und beschwingt stiegen wir in die nächsten Disziplinen – Kugelstossen und Fit & Fun. In diesem Jahr haben wir mehr Zeit für diese Disziplinen in den Trainings aufgewendet. Anhand der



Punkt- und Notenvorgaben haben wir immer wieder Würfe und Zeit gemessen und uns von Training zu Training gesteigert. Am Wettkampf selber legten wir glanzvolle Kugelstoss-Leistungen hin und wurden mit der ausgezeichneten Note 8.83 belohnt. In den Fit & Fun Disziplinen miesriet dann leider schon der Auftakt mit zwei unglücklichen Ballverlusten und der Rhythmus konnte erst später gefunden werden.

Leider Gottes gerieten wir dann plötzlich komplett aus dem Tritt und machten so viele Fehler wie noch nie.

Die bittere Note 8.5 mussten wir uns schreiben lassen und die Enttäuschung war riesig! Für einmal so seriös in den Trainings geübt und dort teils Noten von 9.8 verbucht – und nun dieses Desaster....Der Unihockeyparcours gelang uns dann glücklicherweise wieder sehr gut und so gingen wir motiviert zu unserer letzten



Disziplin, der Pendelstafette über. Ohne nennenswerte Übergabefehler gaben wir nochmals alles und wurden mit der Note 9.08 belohnt.

Nun freuten wir uns so richtig auf ein kühles Bier.

Den gemütlichen Teil verbrachten wir dann teils im Festzelt, teils draussen im Schatten, war es doch an diesem Turnfestwochenende mit weit über 30 Grad unglaublich heiss.

Schon bald marschierten alle Vereine mit Fahnen und Blumen ins Festzelt zur freudig erwarteten Rangverkündigung. Zweimal durften wir mit dem Fähnrich des Turnvereins Wiesendangen auf die Bühne: **1. Rang im Teamaerobic und 1. Rang in der Pendelstafette!** Der Jubel war grenzenlos!! Dass wir in der Kategorie Teamaerobic das einzige Team waren, welches in unserer Alterskategorie noch in diesem Wettkampfteil startet, tut der Freude keinen Abbruch!

Schon bald dann verabschiedeten wir uns alle und reisten glücklich und müde nach Hause. Wir freuen uns jetzt schon auf unsere nächsten Ziele im 2016.

Cordelia Stanger

